

**REDAKSI SATU**

# Dandim Letkol Alzaki Beri Materi Pendidikan Karakter Bela Negara Kepada Calon Paskibraka Morowali

Patar Jup Jun - [MOROWALI.REDAKSISATU.CO.ID](http://MOROWALI.REDAKSISATU.CO.ID)

Jul 31, 2024 - 18:49



*Dandim 1311/Mrw bersama para calon Paskibraka Morowali*

KOMISI PEMILIHAN UMUM  
KABUPATEN MOROWALI

**Sukseskan COKLIT**  
(Pencocokan & Penelitian Data Pemilih)

**Siapkan**  
Dokumen yang dapat digunakan sebagai dasar pendataan KTP-el/KK/Biodata Penduduk/IKD (Identitas Kependudukan Digital)

**24 JUNI - 24 JULI 2024**

Kawal hak pilihmu dengan cara klik  
**cekdptonline.kpu.go.id**

**Ayo ke TPS**  
**RABU 27 NOVEMBER 2024**

Kita memilih  
**Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah**  
**Bupati dan Wakil Bupati Morowali**

f Kpu Kabupaten Morowali    i kpukabmorowali    x @kpu\_morowali    y KPU Kab. Morowali    kab.morowali.kpu.go.id    j KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S hadir memberikan materi pendidikan karakter Bela Negara kepada anak-anak peserta Paskibraka Kabupaten Morowali bertempat di Hotel Grand Safanah Desa Bahoruru, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Rabu (31/07/2024).

Turut Hadir dalam kegiatan ini, Plh, Bupati Morowali diwakili Kabankesbangpol Drs.Bambang, S. Soerojo, M.si, Kapolres Morowali diwakili Kasatnarkoba Iptu I Komang Darmawa adi S.H, Kepala BNN Kabupaten Morowali diwakili Bimbo Frans S.H, Anggota Paskibraka 33 orang, Para Pembina/Pelatih Paskibraka Kabupaten Morowali.

Dalam paparannya Letkol Inf Alzaki menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran berbangsa dan bernegara khususnya untuk para anggota paskibra. Selain itu acara ini juga bertujuan untuk meningkatkan peran serta para anggota paskibra dalam memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa serta cinta bangsa Indonesia.



"Sebagai anggota Paskibraka kalian harus menjadi teladan yang baik dalam berperilaku sehari-hari di lingkungan masyarakat, salah satunya adalah dengan menghindari pergaulan bebas, Miras dan penyalahgunaan narkoba, karena narkoba ini merupakan musuh yang nyata bagi kita semua," jelas Dandim Letkol Alzaki.

Lanjutnya, sebagai generasi muda tentunya mempunyai peran dalam bela negara yaitu ; Selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, Jangan mudah terpengaruh lingkungan, Fokus dalam belajar, tugas, Pengabdian dan keluarga untuk meraih cita-cita, berperan dalam menciptakan kondisi yang baik, Jangan melanggar hukum dan Yakin bahwa masa depan bangsa Indonesia ada di tangan Generasi Muda,

"Persiapkan diri kalian menyongsong Indonesia Emas 2045 dengan kegiatan-kegiatan positif yang dapat mendukung cita-cita," ujar Dandim 1311/Morowali itu.

Acara dilanjutkan dengan Gerakan pembagian 10 juta bendera merah putih dan pembagian sembako kepada masyarakat.

(PATAR JS & Pendim 1311/Mrw)